

El popular Carlos Mazón se compromete en Elda a hacer el nuevo estadio de fútbol y un centro de alto rendimiento deportivo

13/05/2023



El presidente del PP de la Comunidad Valenciana y candidato a la presidencia de la Generalitat Valenciana, **Carlos Mazón**, ha participado hoy en Elda en un mitin-comida del partido que ha tenido lugar junto a la iglesia San Pascual. En este acto se ha comprometido, si gana las elecciones autonómicas, a hacer en Elda **“un nuevo estadio de fútbol, así como un centro de alto rendimiento deportivo”**. En la ciudad ha mostrado su apoyo al líder de los populares en Elda, **Paco Sánchez**, quien se presenta a las elecciones del 28 de mayo y ha apostado por la reducción de los impuestos.

“Paco Sánchez y Elda son uno de los símbolos del cambio. Esta ciudad debe **recuperar el esplendor, la actividad económica, los bajos impuestos y la inversión.** El equipo del PP en la Comunidad Valenciana tendrá en cuenta lo que necesita Elda y, por ello, proyecto crear un centro de alto rendimiento deportivo en la antigua Casa de la Juventud, un campo polivalente para 18.000 personas con zona comercial en el Antiguo Pepico Amat así como un centro logístico en Las Cañadas”, ha señalado Mazón.



Numerosas personas han acudido al acto.

Paco Sánchez ha señalado que **“urge un cambio, la ciudad necesita recuperar lo que fue, hay que bajar impuestos, recuperar a la gente trabajadora porque tienen IRPF altos, bajaremos el IBI porque de 8.000 municipios el de Elda es el quinto más alto. Solo pedimos a la población que vuelva”**. Además, ha querido agradecer la buena acogida en esta jornada de convivencia vecinal, **“el PSOE no consigue esta buena respuesta, la gente ha vuelto al PP, estamos para ayudar a la gente”**. Sánchez ha pedido el voto a los eldenses **“y si en cuatro años no lo hacemos bien, volvedlo a cambiar”**.



Mazón se ha comprometido en Elda a hacer un centro logístico en Las Cañadas.

Por último, el vicesecretario de organización del PP, **Miguel Tellado**, ha señalado que **“Ximo Puig por higiene democrática debería dejarlo porque el único al que le ha ido bien ha sido a su hermano; Puig está deteriorando la Sanidad, y la Educación da pasos hacia atrás”**.

Tras los discursos, los asistentes han disfrutado de una paella gigante gratuita. Y han sido los propios candidatos quienes han repartido los platos entre el público, **“señal de que estamos para servir”**, ha señalado Paco Sánchez.

Previamente se han hecho juegos para los más pequeños.



Han sido los propios miembros del PP los que han repartido la comida entre los asistentes.